



La CHS ultima los trabajos de emergencia para la mejora de la presa de La Fuensanta

El presupuesto base de licitación es de 1.114.116 € con fondos propios de la Confederación

12.mayo.2025.- La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ultima los trabajos de emergencia para recuperar los daños que la Depresión Aislada en Niveles Altos (DANA) ocasionó a finales de octubre en el embalse de La Fuensanta en el término municipal de Yeste (Albacete).

Por este motivo, la CHS ha anticipado, y está próxima a finalizar, las actuaciones relacionadas con la restitución de los caminos de servicio de la presa, estabilización de taludes y laderas mediante escolleras y trabajos verticales de instalación de malla metálica para evitar desprendimientos que impidan el acceso del personal técnico a los centros de gestión de la presa de La Fuensanta con las adecuadas medidas de seguridad.

Las lluvias arrastraron más de 15.000 m³ de sedimentos a través de este arroyo aguas abajo del embalse dificultando su flujo longitudinal.

Además, lleva a cabo la estabilización de laderas y taludes mediante distintas técnicas, excavación por medios mecánicos, saneo, picado y rebaje de pendientes, muros de gaviones en pie de talud, micropilotes de barra de acero para cosido, mallas de contención y estabilización del terreno.

Una vez alcanzado ese objetivo, los trabajos se ha encaminado hacia la reconstrucción de los diques de corrección hidrológica arruinados mediante muros de gaviones en el arroyo de Cueva - Abuelo.

Con la colocación del dique en el curso del arroyo, los técnicos de la CHS esperan que futuros arrastres de sedimentos no dificulten los accesos a los órganos de desagüe de la presa, ni produzca nuevos aterramientos.

Otra de las actuaciones principales ha sido la recuperación de una obra de paso mediante cajones prefabricados de hormigón 4x3 metros, restauración de terraplenes de acceso, y generación de firme, así como, la protección de estribos de un puente de acceso a la presa mediante escollera hormigonada.

Estas actuaciones obtuvieron la declaración de emergencia y cuenta con un presupuesto proveniente de fondos propios de la Confederación Hidrográfica del Segura de 1.114.116 €.